

Citoyennes, citoyens de Ste-Hénédine,

Novembre, nous devons convenir que l'hiver s'est pointé le nez plus tôt que prévu. Malgré tout, les travaux sur la rue de l'Église et la rue Morisset sont maintenant terminés. Le projet final sera complété au printemps afin d'achever certains aménagements sur les terrains des rues concernées. L'automne annonce aussi l'élaboration des budgets de la MRC et des municipalités. Avant la fin de novembre, le budget de la MRC Nouvelle-Beauce sera connu et influencera le budget de Sainte-Hénédine.

Je me dois de féliciter l'élection de M. Luc Provençal de la CAQ. Son parti faisant maintenant part du parti au pouvoir, il pourra contribuer au rayonnement de notre région et de notre municipalité et ainsi nous favoriser pour la réalisation de certains projets économiques.

Je vous fais part de l'avancement de notre politique familiale et des aînés. Suite à la consultation publique, les résultats obtenus ont permis de présenter au comité local 42 constats. L'analyse des constats a été faite selon les critères suivants : Urgence de traiter le constat, la faisabilité et/ou la capacité de la municipalité, le degré de mobilisation, la portée auprès de la population et l'innovation. Chaque membre du comité devait par la suite choisir de 10 à 12 constats qu'il désire mettre de l'avant. La prochaine étape permettra de cibler les actions appropriées en lien avec les constats choisis.

J'ai assisté au dernier souper d'affaires de Développement Économique Nouvelle-Beauce (DENB) et lors de l'énumération des différents investissements en Nouvelle-Beauce, j'étais fier de voir citer l'agrandissement de notre école primaire et la construction de condos industriels réalisés par Cordial construction Inc.

Je profite de l'occasion pour remercier le comité des loisirs pour l'organisation de l'October Fest du 27 octobre dernier.

Les prochaines activités de notre communauté sont l'illumination de l'arbre enchanté le 2 décembre. Les organisateurs de ces événements apprécient votre encouragement. Pour les personnes seules, un repas de Noël vous est offert le 5 décembre à la salle municipale

Pour terminer, une petite réflexion : ***Le désir de bien faire est un puissant moteur. Celui de faire du bien est plus puissant encore.***

À bientôt!

Michel Duval, maire

